







十九年度不學校生児童の調査を行つたが昨年の六百十名に対し千四十二名を数え八百十名の増加となつてゐる。内訳は男五百三十一名女五百十一名で二十九年度になつて始めて男が多くなつたといふ

湯本町の入學児激増	年度中の遺失物類は四百五十余件にのぼる。ほとんどが高年齢児童だ。
町教育委員会はこのほど二年一度小学校入学児童の調査を行なったが昨年の六百十名に対し二名を数え八百十名の増加をしている。内就学五百三十一名で、五百十一名で一千九百四十二年度になつたが、勇が多くなつたという	十七年後のことである。
けに海はれてゐる、こ	つてある。遺失物類は七これまで現れたものばかり四割強になつた。
百五十余件にのぼる原因	ほとんどの高年齢児童だ。

十月三十日 御手紙  
「山前」に送り  
日本に着いた頃が、暫  
くジエリーがひらくら  
唐は元気で何より、何  
ママが病氣をしなの  
したものです。  
(中略) 鈴木傳明さ  
物の着物のお話しついて  
のところペイヤーとの  
てあります。しかし  
の御説のように派手な  
の生地をいやして洋服  
るとこつむうなどとは  
ません。  
これが一世は勿論  
た着物を着るといった  
お詫びの会とかに少數  
それもその時しか着な  
無論、特殊階級たゞい  
ド族などは被ることと  
するのが仕事ですかい  
在米時代は完れたかも  
が、今は日本の女物の

卷之三

石井漢バレー興行は九、十の夜、昼夜兼行で平市公会堂で公演したが、空前の人気を呼びぞれに天気に震れて入場者は二日間延べの興行が何れも超満員。九日迄は四千人入り身動きを止めない有様であった。これであつて券を持っていた人が入場出来たて持したもののが相当あつたといふれる（写真は興行の一日目）

# 戦争花嫁の生活

アメリカも物騒な處です  
チカコ・ロビンソンさん

なく、船のことは語りたるものだ一般には不繩するがゆえに記録してこなくといひ、入るのせHOKのものだせHOKでは余然入りでいふなど、なほしの想像の状況は亞細、平市五丁目スリーナー商店の行つた試験船便まではべつにいぬ（写真は電波を受ける易くよろこびアントナの方向を東京方面に向けて）

観光社の計畫  
常磐観光社では来る春の旅  
上大・上野・本年度中の日程  
コース、一泊コース、二泊  
コース、その他の四コース  
計画を樹て一般から広く会員  
募集する。費用要領と旅行計  
は次の通り

ましソーストクートといふところ  
ア 前は日本人が多かつたが戦争  
皆んなキヤンブへ入れられた  
ア その後へ黒人があれられたり  
ニクロ街といつた領地がありま  
私の居るアパートは白人ばかり  
すが、ニグロつて一言にはい  
じでしようが、大体ロクなのが  
りません。ギヤング、泥棒など  
日の新聞をさわるのは黒人ハ  
の一族です。この間も或る婦人  
三千五百軒(約三千万円)を  
るダイヤの指輪を車をガレージ  
入れる時に窃いて盗られました。  
私が住む三ツ先の角に起  
事件です。アメリカでは何處か  
品店でも盗難を現金にしてくだ  
す。此の間、セブエイというう  
な店で百五十ドルのチエックを失  
シしました。店が二人の二等  
がじつと私を見こんです。彼  
もつて仕事先から帰りかけたので  
スカ尾ひて来ます。こうじうことほ

「へへ、思ひたは思ひのとおりだ一般に公開するまでは至つてないところ、入るのは日本のおのだねでアマは金券でいいんだが、なあひの映像の状況は田舎、平市五一自演シーチー商會の行つた試験題まだはないこの（写真は電波を飛ばすいたずらチナの方舟を東京方面に向けて立正在運行）

川一棚倉(大字)バス又水戸大洗	(水戸一大洗)バス松島遊覧	竹駒稻荷・仙台土塙釜・遊覧船
鹿島・香取・成田バス	バス成田春日水郷めり(水戸)	【(泊コース)費用概算三千五百
【(泊コース)費用概算三千五百	以内	A 魚崎焼勝(郡山・猪苗代湖)
東山油・五色沼・土湯峰・福島)	東山油・五色沼・土湯峰・福島)	【(泊コース)費用概算三千五百
バスB日光中禅寺(日光・中禅寺)	バスB日光中禅寺(日光・中禅寺)	【(泊コース)費用概算三千五百
鬼怒川油)バスC松島勝勝(松島	鬼怒川油)バスC松島勝勝(松島	【(泊コース)費用概算三千五百
島作並温泉・福島・郡山)バス	島作並温泉・福島・郡山)バス	【(泊コース)費用概算三千五百
スリ成田参拝(鹿島・香取・成田	スリ成田参拝(鹿島・香取・成田	【(泊コース)費用概算三千五百
る、このテレビは映像器(ウラマ ン番)が十七寸のもの、現在のと ころ電波の受けが悪く、音質だけ あ	る、このテレビは映像器(ウラマ ン番)が十七寸のもの、現在のと ころ電波の受けが悪く、音質だけ あ	る、このテレビは映像器(ウラマ ン番)が十七寸のもの、現在のと ころ電波の受けが悪く、音質だけ あ

く聞いてきましたので落書きで参いましたが、その中には戦  
争の絵が描かれていました。それで、その絵をもとに、今ま  
で最も多く描かれたのが、日本人の死んだ兵士たちの墓碑  
です。その上に「おまえが死んだ」とか「おまえが死んだ  
んだ」とか書かれています。また、戦争の犠牲者を悼む  
歌詞が書かれていました。その歌詞は、「おまえが死んだ  
んだ」とか「おまえが死んだんだ」とか書かれていました。  
これが最も多く描かれたものでした。

新井の年頃を記す。新井は、元々、江戸の書肆で活版印刷の技術を学んだ。この経験が、彼の著書「新井氏文集」や「新井氏文集解説」などに反映されている。また、新井は、江戸の文化や思想にも影響を与えた。たとえば、「新井氏文集解説」では、江戸の文化や思想について、多くの論議を行っている。

【二泊三日】費用概算四千五百円  
以内  
A 東京見学、伊香保、草津温泉※  
りB 富士五湖※り、箱根遊覽（東  
京→江の島→鎌倉→熱海）べく、  
汽車  
【その他】 A お伊勢参り、伊豆半  
島※り B 関西※り（京都→大阪→  
伊勢） C 十和田湖觀光北海道旅行  
（汽車） D 九州※り（汽車）  
「馬は飼ねど  
猫を飼ふ」  
本多朝忠  
金色に輝けと  
汝のまなし  
響き陽のかげをほじび  
なくあるの幅を開けと  
瀧雲 邊路 ひとよせ  
また居して年ほどぐ  
てぐ

ツベリ判りません、でも手の上手  
になつたのはヒクヒクしました  
クリスマスのアレンゼントした手  
コレートとは欲のない話です。で  
レフが何か可愛らのを送るでしょ  
う世子ちゃんたゞはマイペースでは教  
えなくて下さづ。  
今日は玉露日ですからお着信はお  
くれがでしゃい。アメリカは絶対  
に玉露の一日は休むのですから  
では又お便り致します。

逆襲！ 猫魔大狗 べらんめえ  
子  
樂劇場十二百まで夜6・30  
底抜けびっくり仰天 アリベ  
なき勇 色絵漫画(山小屋の  
さん)  
ひかり座十四百まで夜6・50  
女じこはねびと遊に 忍術能  
酒

今夜のアンド	ありし夜の夢遊びてはや 一九、一（脚刻）
○・△・△	二二〇・二二〇
○・△	二二〇の歌
△・△	アチャ・青春手帳
△・△	浪曲 審土月子
△・△	スイートタイム
○・△	物語 あいびき加藤幸
○・△	第二一四・〇〇 ベンドタイム
△・△	ラジオ小劇場
△・△	ラジオ福島 一〇・〇・〇
△・△	歌謡アンタッヂ
△・△	「坊や」（社員）
△・△	浪曲
○・△	映画新案
△・△	落語と漫才
○・△	サロモン・ヨージシク
○・△	バイオカルカン

「ハロウマン」といひ、たゞ  
この言葉が、おもむろに  
また、何いこよ、これまで  
シナジーなどと號ひるが、  
この意味がたゞ、たゞこれ  
のものであります。おもむろに  
が、これまでおもむろに、  
なんの子たちは、おもむろに  
つい、此のブルーをひき持つ  
るが、おもむろに持つてお  
きや、モードルームへ来た  
す。

This image shows a vertical column from a Japanese newspaper. The top part contains a large headline in bold characters. Below the headline is a smaller section with a stylized illustration of a flower.

Three black and white photographs of Japanese advertisements from the early 20th century. The top image shows a horizontal banner with stylized Japanese characters. The middle image is a vertical sign for 'PINE' featuring a pine tree logo and the word 'PINE' below it. The bottom image is a rectangular sign for 'PINE' with the slogan '日本製鋼所の技術です!' above the brand name.